
伊那市消防委員会会議録概要 

 

日 時 平成２０年６月１１日 １８：３０～ 

 

場 所 伊那消防署 会議室  

 

出席者 委員９名（２名欠席） 

 

開会・・事務局 

自己紹介・・欠席した北澤委員・戸田委員については、事務局で紹介 

飯島委員長あいさつ 

議事  進行・・委員長    

（１）伊那消防署・高遠消防署の組織、広域化について（資料有り） 

    事務局（有賀）説明・・質問等なし 

（２）伊那市消防団の組織及び行事計画について（資料有り） 

事務局（宮脇）説明 

質疑内容 

委員・・少年クラブの参加等あるので来年の出初式の日時をできるだけ早くきめてほしい。 

事務局・・決定次第連絡します。 

委員・・上伊那ポンプ繰法大会へは消防委員（区長会長）として出席するのか。 

事務局・・不要です。 

団長・・できるだけ来賓数を少なくする方向で検討中。 

委員・・8月３１日の伊那市地震防災訓練当日は、各地区でも同様な訓練計画あり、地元

での対応等があるわけだが消防委員として出席するのか。 

事務局・・各地区での責任者の立場の皆さんですので出席は不要です。 

（３）消防団員協力事業所表示制度について（表示プレート見本紹介） 

事務局（宮脇）説明・・質問等なし。 

（４）平成２０年度消防施設整備計画について（資料有り） 

事務局（有賀）説明 

質疑内容 

耐震性貯水槽について 

委員・・要望するとどのくらいの期間で設置されるのか。 

事務局・・消防署幹部、担当者、団幹部が現地確認等を行い総合的に判断してきめるので、

一律に何年後とは言えない。 

（５）その他 消防関係全般的視野からの意見、質問等 

ァ 法被の着用、運用 

委員・・いくつもの名前の法被があり着るのに迷う。 

事務局・・団行事開催案内時に、着用法被も分かるように配慮します。 

  委員・・各地区の区長会長等の法被がないわけだが、消防委員会で検討するのか。 

委員長・・そのようなことも消防委員会で話題にしてもよいのでは。いずれにしても市関

係部署との協議調整等が必要。 

 ィ 団員確保について 

  委員・・区長会でも話題になり協力、理解はしているがなかなかむずかしい。長谷にはＯ

Ｂ分団という機能分団がある。いいアイデアがあったら聞きたい。 

団長・・団内部では検討しているが、妙案がないのが実情。ひたすら地元にお願いしてい



るのが現状。 

委員長・・以前に、市営住宅の入居には、入団を条件にすることなどを検討すべきと提言

した経過はある。 

委員・・本人より母親の反対が強いとも聞いている。理解を得るためには広報活動等が必

要では。また、中長期的な視野での検討も必要。 

委員・・各地区の団詰所のほとんどは、1階が車庫で２階が詰所となっているが耐震強度

は、また、補強工事等の必要性は。 

事務局・・市関係部署に確認します。 

 

＊ 本年度新規作製した「伊那市消防委員会」法被とベルトを配布。 

（除正副団長、欠席委員２名） 

 

以上 

 


